



Wirtschaftsjunioren spenden an Hospiz und Caritas

LINDAU (lz) - Die Wirtschaftsjunioren haben an das Hospiz Haus Brög zum Engel und an die Caritas gespendet. Florian Daiber (links) und Sonja Jöckel (rechts), Vorsitzende der Wirtschaftsjunioren Lindau, überbrachten jeweils einen Scheck in Höhe von 750 Euro an Maja Dornier

und Harald Thomas. Weil ihnen der menschliche Zusammenhalt in der Region wichtig sei, hätten sie bei den Wirtschaftsgesprächen zu Jahresbeginn im Stadttheater gesammelt, erklärte Daiber. Zusammen mit Sonja Jöckel dankte er Dornier und Thomas für ihren unermüdl-

chen Einsatz für hilfsbedürftige Menschen. Bereits jetzt lädt Daiber zu den nächsten Wirtschaftsgesprächen ein: Am 5. Februar wollen die Wirtschaftsjunioren in der Inselhalle die Kandidaten für die Oberbürgermeisterwahl auf die Probe stellen. Foto: Privat